
Завтра — День рыбака

Даешь ш ину!
Нынешний День ры!%**•. ея самоходный и несамс-

коллектка Октябрьехого хоДНЫй флот. С этого ме-
рывовавода как •• мы пеРешли на ио‘ 
ветре ч*ет х о р о ш и * * - и  оклады,
стижеянями в ш - конечно, хорошо
да ж бочке едшего знаменитого

. - iii%  вадерйщ. Филрп-

По выпуску пищевой 
продукции план перевы
полнен » полтора раза. 
Больш* выпущено товар
ной продукции. Сортность 
составила очень высокий 
процея* ‘— 97,6, Исполне
ны. а  орш^ ясв поставки по 
договорам.

Слаженна я  четко рабо
тает коптильное произ
водство. U m  ядане 115 
тони дали 140 тонн коп
ченой продукции для на
селения, В целом хорошо 
Потрудило! Й ф йяас тру-
ДИТСЯ ЦМГ обрЯ&ОТКИ.

Мы 'работаем в услови
ях хозяйственного расчета, 
и это не могло не сказать
ся. Выше стали заработки, 
крепче, дисциплина, ответ
ственна* — отношение к 
делу. Люди как бы рас
крепостились, стали под
линными хозяевами про
изводства, они сами реша
ют, что приобрести, на :ta- 
кие цели направить средст
ва.

Новое нынче появилось 
в организации обработки
рыбы, эй действовав плаву
чий рефрижератор на 9 0  
тонн, расширены холодиль- 
ные мощности, пополкил-

рим, чтобы они снимали 
больше таких проблемных 
человеческих фильмов.

А бригада Шатова поста
вила новый рекорд, за че
тыре месяца выполнив по
лугодовой план и  дав к 
столу северян 167 тонн 
ценного деликатеса. Вале
рия Филипповича как 
опытного и знатного брига
д и р  П)нсгжитдн на празд
нование Дня рыбака в Мо
скву, Весь коллектив заво- 

j f o  воспринял это как боль
шую *асл!*гу ваш их рыба
ков, обработчиков, капйта 
нов, технологов, инжене
ров, . йсеу ,. кто .'участвует в 
нашем производстве. Хоро
ших результатов добивают
ся бригады В. С. Климова,
В. Д. Змановского.

Сейчас, с изменение** 
уровня воды, путина нача
лась практически на ме
сяц раньше срока. Будем 
делать все, чтобы провести 
ее во всеоружии и добить
ся впечатляющих резуль
татов.

А. СЫЧЕНКО.
Д иректор 

I О ктябрьского
ры бозавода.

На снимке: бригадир Горнореченском рыбоучастка В. Ф. Шатов,
Фото Ю, ПЕТРАЧУКД,

Вести из рыбоучастков района
ШЕРКАЛЫ

„Хорошо должно быть*
Около девяти лет работают на Шер

кальском рыбоучастке Владимир И ва
нович Конев и  Владимир Петрович 
Малых:. Оба они владеют нсколькими 
специальностями: Конев — рабочий 
пилорамы, Малых — кормприемщик.
О ба к  т о м у  ж е  о т м е н н ы е  п л о т н и к и .
Оия обустроили пирс Шеркальского 
рыбоучастка, да так, что ему не стра
шны дюбые волны, к  нему может по
дойти любое рыбоприемное судно или 
катер, к  тому же пирс оборудован 
средствами малой механизации.

ГОРНОРЕЧЕНСК

— Как вам нравятся итоги партий
ной конференции? — спрашиваю у 
коммуниста МалЫх.

— Судя по всему, хорошо должно 
быть, хуже не будет, не допустим все 
мы — народ, партия, общество.

— Руководителей партии,.и хозяй
ственных организаций надо смело 
омолаживать, выдвигать людей с но
вым мышлением, которые умеют ду
мать вперед и заботиться о человеке, 
— таково пожелание рабочего В. И. 
Конева. Ю. ПЕТРОВСКИЙ.

Продолжение следует
Коллектив участка всегда славился 

своцри трудовыми достижениями.
.Этой традиции мы верны и в ны

нешнем году, году XIX Всесоюзной
партийной конференции. За четыре
месяца дали полугодовой план. И * но
винка» в этом—в основном бригада, 
руководимая моим братом Валерием. 
Не подумайте, что мной двигают род

ственные чувства. Но мне кажется, 
Валерий нашел свое место в жизни и 
прекрасно в нем себя чувствует. Мне 
бы тоже хотелось бросить все админи
стративные дела, перейти на арендный
подряд и показать, на что мы способ
ны. А?

Г . Ш А Т О В .
I Начальник рыбоучастка.

I ПЕРЕГРЕБНОЕ

Надеемся, ждем, 
р а б о т а е м

Наш поселок уже сейчас насчитывает в пределах 
пяти тысяч человек и постоянно растет. Растут и 
проблемы, связанные с его ростом. Надо обратить 
срочное внимание на его дальнейшее развитие.

Мы, рыбаки, заняты своим делом, ловим рыбу для 
людей и стараемся это сделать умело, с хорошим 
качеством, чтобы ни у кого не было обид.

Немножко отстали от плана, но сейчас стараниями 
наших ударников сократили отставание на 8,5 тонны 
и думаем перекрыть установленный план. Этому 
способствует упорный труд таких наших промысло
виков, как Шаймордан Мукашин, Сергей Нестеров, 
Владимир Костин.

Уже пошла нельма, и передовой наш промысло
вик Владимир Петрович Гребенюк перестраивается с 
сорового на плавной лов.

Многое мы ждем от результатов партийной конфе
ренции. Но скаж у честно, что ее решения могут за
стрять в бюрократических кругах и не дойти до 
народа,

В. ЗМАНОВСКИЙ.
Бригадир Перегребинского 

рыбоучастка.

М ысли.
Мнения.
Оценки.

Зто то, 
него я ждал

Все мы ждали этого со
бытия — кто с нетерпени
ем, кто с сомнениями. И вот 
передачи с XIX Всесоюз
ной партийной конферен
ции, выступления М. С. 
Горбачева, других делега
тов все расставили по сво
им местам. Сейчас могу 
сказать с уверенностью; 
это то, чего я ждал всю 
Ж И ЗН Ь.

Поставлены к  обсужде 
ны грандиозные задачи пе 
рестройкн политической i 
экономической системы на 
шей страны. Прямо и че
стно указано на все те же 
тормоза, которые сейчас 
мешают нам идти вперед 
широким шагом. Надеюсь, 
теперь в полную силу 
включится в работу Закон
о государственном пред- 
приятии. Эта конференция- 
займет в истории партии- 
осо бое место.

А. Б АР ДА ДЫМ.

■ Председатель 
профкома 

Кра сноленинского 
, УБР-1.

Следил 
с волнением

В дни XIX Всесоюзной 
партийной конференции я 
буквально не отходил ве
чером от телевизора, ло
вил каждое слово. Да и 
газеты ждал с нетерпени
ем. Очень жаль, что и в 
эфире, и в печати обнаро
дована лишь часть мате
риалов конференции. Хо
чется верить, что стено
графический отчет выйдет 
большим тиражом и его 
можно будет купить в на
шем книжном магазине.

В целом конференция 
оправдала мои надежды: 
люди говорили прямо, от
крыто. Особенно рабочие. 
Секретари же обкомов 
КПСС не смогли отказать
ся от старых штампов, за
тертых фраз.

Очень затронула поле
мика по поводу политиче
ской реабилитации тов. 
Ельцина. Быть может, я  и 
ошибаюсь, _ но скажу по 
рабоче-крестьянскому: ме
ня не убедили в его не
правоте.

Очень понравилось вы
ступление директора из 
Иванова т. Кабаидзе, мо
лодец! Полностью его под
держиваю.

Теперь будем ждать 
пленума ЦК КПСС, кото
рый примет решения по 
основным вопросам, под
нятым на конференции. 
Хочется, конечно, дейст
венного постановления.

С. МАКАРОВ.
I Рабоч*й-ст|»*Ли.

Беспартийный.


